



ホスピタウン便り

発行責任者 ホスピタウン事務局
VOL91 令和3年5月

医療法人・社会福祉法人 真誠会 メディカル
フロンティア
合同入社式 令和3年度



令和3年度 医療法人・社会福祉法人真誠会 有限会社メディカルフロンティア 合同入社式

2021(令和3)年4月1日、満開の桜に歓迎され、合同入社式が日野原・小田記念ホールにて行われました。新入職員10名、前年度の中途採用者16名、総勢26名が入社式に参加しました。新入職員に向けて小田理事長が挨拶を行いました。

入社式 理事長挨拶

皆さん、入社、おめでとうございます。

今年は、ベトナム、インドネシアから4人の介護分野の技能実習生を迎えての入社式になりました。国は違っても人間性は平等です。真誠会では男女間も平等です。SDGsの目標の一つである「人や国の不平等をなくそう」を掲げています。外国からの実習生を差別することなく平等に接してください。

皆さんの声掛けや接し方で、印象が大きく変わります。皆さんはまだ経験も少なく、未熟かもしれませんが、その人に合った優しい言葉、声掛け、心のこもった対応をして、高齢者の方を元気づけることができます。介護・看護・リハビリを通して、「真誠会に行ったら、ここまでしてくれた」と、相手から感動される、感謝の言葉を言われるような人になってください。真誠会には2つの理念があります。「人には愛を、自分には謙虚さを」「感動ある医療福祉」を実践してください。

入社式は、新入職員のお祝いではありますが、職員全員が、コロナ禍での今後の社会情勢を見据え、医療福祉がこれからどのように変わっていくのか考えてみてください。医療福祉サービス改革、デジタルトランスフォーメーションを取り入れる、誰もがやりがいを持って働ける職場をつくっていきましょう。

今日のこの日が誰にとってもスタートとなる一日なのです！



医療法人 社会福祉法人 真誠会
理事長
真誠会セントラルクリニック
名誉院長

小田 貢



着任挨拶



介護老人保健施設
ゆうとびあ
施設長 寺尾 功一

この度、介護老人保健施設ゆうとびあの施設長を拝命いたしました寺尾功一と申します。生まれは大阪府で、私は医師になる前は、大学の法学部を卒業してから公務員をしておりました。ある日突然、医師になりたいと目覚め、親の反対を押し切り30歳の時に医学部に合格して以降、小田理事長と同じ麻酔科医としての道を進み、主に中四国の病院で勤務してまいりました。

老健で勤務するのは初めてではありません。2月まで、埼玉県にある老人保健施設の施設長を2年間務めておりましたが、この度ご縁がありまして、山陰の地に来ることになりました。

私が初めて山陰を訪れたのは、20年前に子供たちを海水浴に連れてきたことに遡ります。一瞬にして『I LOVE♥山陰』になり、毎年のように趣味の釣りをしに、境港に来ておりましたので、いつか大好きな山陰の人のためにお役に立ちたいと思っておりました。

これまでの経験を活かして、老健の利用者の方々がりハビリを頑張り、安心してご自宅に帰れるようお手伝いしたいと考えております。

また、真誠会セントラルクリニックでも外来を何コマか担当させていただきます。春日院長を支え頑張ってまいりますので、よろしくお願いいたします。



介護老人福祉施設
ピースポート
嘱託施設医 齋藤 憲輝

この度、介護老人福祉施設ピースポート医師を拝命いたしました齋藤憲輝(サイトウ ノリキ)と申します。よろしくお願いいたします。

私は、今まで麻酔・蘇生科、高次集中治療部(いわゆるICUや三次救急)、医療安全管理部、併任で高気圧酸素治療、MEセンター(医療機器管理)などの仕事をしてきました。一方、外来での患者さんの診察や処方経験がなく、特別養護老人ホームや介護老人保健施設での仕事は、まるで別世界ようで、今のところ何もわからず、焦っている状況です。

ただ、真誠会で掲げておられる理念や基本方針は、どこの施設でも共通する考え方ですので、これから勉強して何とか早く皆様に追いつきたいと考えています。いろいろとご迷惑をおかけすることと思いますが、よろしくご指導のほどお願いいたします。



養護老人ホーム真誠会
皆生エスポワール
施設長 瀬野尾 剛

この度、皆生エスポワール施設長を拝命いたしました、瀬野尾剛です。宜しく申し上げます。ご縁により、社会福祉法人真誠会で仕事ができることを嬉しく思います。私は、これまで鳥取大学医学部附属病院の事務職として36年間勤務しましたが、福祉関係の仕事は初めての経験です。習得しなければならない事が本当に多々あり、時には高い壁に阻まれ右往左往するかとは思いますが、職員の皆様のご協力と共に、入所者の方々に少しでも笑い声や笑顔(スマイル)が生まれるような施設を目指し、微力ではございますが努力して参ります。また、地域住民の方々にも支えられ、地域に信頼されるような施設でありたいと考えております。

健康に留意し、出来得る限り務めて参りますので、皆様のご指導、ご協力を賜りますよう宜しくお願いいたします。

着任挨拶



介護老人保健施設
弓浜ゆうとぴあ
看護師長 福谷 洋子

このたび、弓浜ゆうとぴあの看護師長を拝命いたしました福谷洋子です。どうぞよろしくお願いいたします。

以前は大学病院で働いておりました。老健施設に関して知識不足を日々実感し、他施設の先輩方、スタッフに教えてもらったり、カルテや本などで自己学習しております。ここのスタッフが、利用者の方にいつも笑顔で誠心誠意関わっている姿を見て、私も1日も早くここでの役割、業務に慣れ、頑張らねば、という気持ちになります。

目標は、2つあります。1つ目は、利用者の方がより満足していただけるよう、ご本人、ご家族の意思を大切に、多職種で利用者にとっての最善の目標、計画を立て、質の高いケアを提供することです。2つ目はそれによって、スタッフのやりがい感を高め、職務満足に繋げることです。至らない点もあると存じますが、お役に立てるよう努力してまいります。

皆様のご指導、ご鞭撻を賜りますようよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症対策 PCR検査機械導入

職員の感染予防、利用者の安全を守ります

真誠会セントラルクリニックに PCR 検査機械を導入しました。これにより、職員が県外に行った場合など、速やかに PCR 検査を受け、陰性が確認されてから仕事を開始するようにしています。職員の感染予防を徹底する事で、患者、利用者が安心して真誠会を利用いただけます。

※一般患者に対しての自費の PCR 検査は行っておりません。
発熱等症状のある方の PCR 検査は実施しております。



検査用の個室を設置しました



真誠会セントラルクリニック 外来診療担当表

2021年4月～

	月	火	水	木	金	土
午前 9:00-12:30	春日	寺尾	春日	春日 呼吸器科 (大学医師) (10:00~)	春日 長田 (内科)	寺尾 整形外科 (大学医師) (隔週)
午後 15:00-18:00	春日	寺尾 眼科 (鳥大医師) (第1・3火曜)	春日	休診	春日	休診

※医師の都合により、休診または、日時が変更になることがありますので、ご確認ください。

昇格の挨拶



介護課長補佐
養護老人ホーム真誠会 皆生エスポワール 事業所長 岡田 修治

4月1日より介護課長補佐を拝命いたしました。私は真誠会に入社して、今年で19年目を迎えます。介護職の更なるサービスの質の向上と介護職がやりがいと誇り、自信を持って働いていけるよう取り組んでいきたいと思ひます。

まだまだ至らぬ点もあり、ご迷惑をおかけすることもあるかと思ひますが、謙虚さを忘れず、役割を發揮していけるよう努力していきたく思ひますので、今後とも、ご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願ひ致します。



介護係長
通所介護真誠会セントラルローズガーデン 事業所長 中田 純平

この度、介護係長を拝命いたしました。今年で真誠会に入社して19年目を迎えました。自分自身のレベルアップは勿論ですが、同時に教育という視点を常に持ち真誠会全体の介護職員のレベルアップも常に考え、共に成長していけるよう努力してまいります。まだまだ至らぬ点もありますが、今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願ひします。



介護係長 介護老人福祉施設ピースポート 吉岡 宏

この度、介護係長拝命いたしました吉岡宏です。私は、入社してから変わらず持ち続けている介護のモットーがあります。それは、ご利用者も職員も笑顔になれる事です。利用者の笑顔を見ることで職員も笑える。そんな介護を目指し尽力します。

まだまだ若輩者の為、皆様のご指導の下、係長として法人の経営・人材育成に力を入れ少しでも会社に貢献できるように努めてまいります。よろしくお願ひ致します。

主任 通所リハビリテーション真誠会
森 貴広

副主任 介護老人保健施設弓浜ゆうとぴあ
米山 美希

主任 介護老人保健施設弓浜ゆうとぴあ
山下 剛志

副主任 訪問介護弓浜真誠会
澤田 由佳

令和3年度 新採用者研修

今年も真誠会では三密対策を徹底して、新入職員15名に対し7日間の春季採用者研修を行いました。初日は緊張していた職員も、グループワークや演習を交えながら、真誠会の基本理念、看護・介護・リハビリの基本をしっかりと学びました。



歯科衛生士による高齢者の口腔ケアの研修

真誠会TV 開局



<http://www.shinseikaitv.com/>

開局のご挨拶

真誠会テレビは、地域で人のため、社会のために貢献的に活動している人にスポットライトを当て、グループ、各種団体の皆様の活動を社会広く伝え、それを見た人たちが少しでも元気になったり、影響を受けたり、何かを始めるきっかけを得られることを願い開局しました。

また、地域で先進的に活躍しておられる方々へのインタビューを行い、米子にもこれだけの活動をしている方がいる、ということをお社会に伝えたい、そしてそれをきっかけに他の地域の皆さんとのつながりのきっかけになればと思います。

真誠会テレビは、地域の皆さんのエネルギーと愛、地域の小さな個人の活動を米子、山陰へ広く発信していきます。



総責任者
真誠会理事長
小田 貢

コンテンツ紹介

「口すぼめ呼吸」とは、鼻から息を吸った後、すぼめた口から長く吐き出す呼吸方法です。体が弱った高齢者の中には十分に呼吸ができず、息苦しさを感している人もいます。息切れにお悩みの方は、呼吸困難の改善に効果がある「口すぼめ呼吸」を練習して、息切れの改善に役立ててみてはいかがでしょうか。



真誠会TVTOP

医療福祉チャンネル

息切れ 呼吸困難時に役立つ
口すぼめ呼吸



ようこそ米子 真誠会へ

外国人 技能実習生 受入れ

2021(令和3)年2月より、ベトナム・インドネシアからの外国人技能実習生を2つの施設に受け入れました。これから3年間、真誠会で日本の介護を勉強します。



笑顔を忘れずに利用者と接しています
介護老人保健施設ゆうとぴあ
左 スオンさん 右: イェンさん



ひな祭りに桜餅を作りました
介護老人福祉施設ピースポート
左・デヴィさん 右・エスティさん

歓迎式の様子は▶

真誠会TVTOP▶

取材インタビュー▶

ベトナム技能実習生歓迎式(2021年2月4日)

インドネシア技能実習生歓迎式(2021年2月18日)

真誠会セントラルクリニック

施設入所者のレントゲン撮影が容易になります

携帯型X線装置が3月に導入されました。この装置の導入目的は、真誠会内には様々な施設があり、そこには多くの入所者がおられます。その方々の容態が悪くなって胸部X線撮影などが必要になった時には、クリニックへ移動が必要です。しかし、高齢でかつ搬送が困難で危険な方の移動は多くのリスクを伴うため、携帯型X線装置を用いて在宅X線撮影をすることで危険回避を図るものです。現在は、皆生ピースポート、皆生エスポワール、弓浜ピースポートを対象にしています。撮影は土曜日の午後をメインに木曜日もサブで撮影に出かける計画です。



日本放射線技術学会で技術奨励賞を受賞

演題

シンチレーション光ファイバ線量計による
心臓カテーテル術者のリアルタイムな
水晶体被ばく線量測定の試み



真誠会セントラルクリニック
放射線技師
廣田 勝彦

長年、鳥取大学医学部附属病院放射線部に勤務されていた廣田 勝彦 さんが、鳥取大学での実績が評価され、2020年度学会表彰者の技術奨励賞(防護分野)を受賞しました。廣田さんは、2018年よりセントラルクリニックの放射線技師として活躍されています。

介護福祉士
7名 合格

真誠会では、介護士会が「介護福祉士」の取得を目指す職員の教育支援を行っています。今年は7名の介護福祉士が合格しました。



質の高い介護サービスを提供できるよう、頑張ります!

運転手さんのお仕事紹介



朝早くから利用者の送迎業務に尽力いただいておりますが、運転業務だけではなく、庭や草木のお手入れ、施設メンテナンス、その他備品の購入など兼務しています。利用者が笑顔で過ごしていただけるよう、そして現場のスタッフをしっかりサポートしてくれる縁の下の力持ちです。



安全確認を行いながら車椅子の上げ下ろしや乗降車の介助も行います



感染対策として施設内の手すり、ドアノブなど手が触れる所を消毒しています

「令和2年度NHK歳末たすけあい助成金」についてのご報告

社会福祉法人鳥取共同募金会様から、弓浜支え愛センターにガス式グリル台を助成していただきました。弓浜支え愛センターの利用者をはじめ、地域住民の交流事業に利用させていただきます。バーベキュー、焼きそば、お好み焼きなどに使用できるので、アイデア次第でいろいろ楽しめます。



お好み焼きを作ってみんなでおいしくいただきました

公民館、学校等へ貸し出しします。下記までご連絡くださいませ。

☎0859-48-2331 (弓浜ホスピタウン 業務支援部) 電話受付13:00~18:00

認知症対応型通所介護
脳活性クラブ米子真誠会

童謡の里 休止のお知らせ

この度、平成18年より営業しておりました「童謡の里」を諸般の事情により、令和3年3月末日をもって休止する運びになりました。利用者は、真誠会内の認知症デイサービスにおいて継続して利用されています。



真誠会 花だより 2021

真誠会ではどの施設にも桜が植わっているの、春になると利用者の皆さんが各施設でお花見を楽しまれています。

米子ホスピタウン

河崎

濃いピンクが
とてもキレイ
だね



外浜ホスピタウン 富益しあわせデイサービス



晴れた日に桜を見上げて感嘆の声があがりました

弓浜ホスピタウン 弓浜デイサービス

大崎



今年もここで桜を見ることができました

バラ園「ターシャの庭」

河崎

「ターシャの庭」では、気候も暖かくなりバラや牡丹などたくさんの花が咲き誇っています。利用者も天気の良い日は、散歩に出かけ色鮮やかな花々を愛でています。通路もきちんと整備されており、車椅子の方でも安心して通ることができます。

花を見に
ここに来るのが
楽しみだわ

